

Conferencia sobre emprendizaje

13/01/2009

El 9 de enero, el alumnado del módulo superior de administración y dirección de empresas de primer curso, participó en la conferencia que el profesor de la Facultad de Ciencias Empresariales, Aitor Lizartza ofreció en torno al emprendizaje.

El objetivo de la conferencia fue el de potenciar el espíritu emprendedor entre el alumnado que conforma este grupo al tiempo que se dan a conocer las diferentes instituciones que colaboran con el emprendizaje.

A lo largo de la conferencia, mediante técnicas de creatividad, se desarrolló una idea de empresa.

